



**INTERIM CERTIFICATE OF COMPLETION
CERTIFICAT PROVISOIRE D'ACHÈVEMENT**

Dept. N° du min. 028	Region / District - Région / District
Contractor (name and address) - Entrepreneur (nom et adresse)	
RO file no. - N° de référence BR	
DO file no. - N° de référence BD	
Description and location of work - Description et endroit des travaux	
Contract no. - N° de contrat	
Project no. - N° de projet	
Contract award date Date de l'adjudication du contrat	

CERTIFICATES - CERTIFICATS

1. Authorized contract amount to date - Montant autorisé du contrat à ce jour	\$
2. Less total to be retained (as per Part "D" - form PWGSC-TPSGC 1795) Moins total à retenir (selon la partie "D" - formulaire PWGSC-TPSGC 1795)	\$
3. Gross amount payable (1 - 2) - Montant brut payable (1 - 2)	\$
4. Assessments (see list below) - Imputation des frais et dommages (voir liste ci-après)	\$
5. Previous payments (net amount to date of previous Progress Report) Paievements antérieurs (montant net à la date du Rapport progressif antérieur)	\$
6. Total deductions (4 + 5) - Déductions totales (4 + 5)	\$
7. Contract amount payable (3 - 6) - Montant du contrat payable (3 - 6)	\$
8. GST/HST - TPS/TVH	\$

I CERTIFY that the work under this contract is substantially complete in accordance with the General Conditions of the contract and is ready for use by Her Majesty, except for the portions of the work listed under Part "D" of form PWGSC-TPSGC 1795, Inspection and Acceptance. Pursuant to the authority of the General Conditions of the contract I hereby issue this Interim Certificate of Completion.

JE CERTIFIE que les travaux du présent contrat sont suffisamment achevés conformément aux conditions générales du contrat et sont prêts à être utilisés par Sa Majesté, sauf pour la partie des travaux énumérés à la partie "D" du formulaire PWGSC-TPSGC 1795, Inspection et Acceptation. Conformément à l'autorisation que me confère les conditions générales du contrat, je délivre par les présentes ce certificat provisoire d'achèvement.

The Interim Certificate of Completion effective date:
Le Certificat provisoire d'achèvement entrera en vigueur le : _____

I RECOMMEND that the Security Deposit, less \$ _____ be returned to the Contractor.
JE RECOMMANDE que le dépôt de garantie, moins \$ _____ soit, remis à l'entrepreneur.

Comments and assessments - Observations et imputation des frais et dommages :

PWGSC authorized signing officer - Signataire autorisé de TPSGC	Title - Titre	Date
---	---------------	------

FINANCE - FINANCES

Pre-audit by Vérification préalable par	Certified pursuant to Section 34 of the Financial Administration Act.	Certifié en vertu de l'article 34 de la loi sur la gestion des finances publiques.	Requisitioned for payment pursuant to Section 33 of the Financial Administration Act and certified in accordance with Section 7 of the Payment Requisitioning Regulations.	Demande de paiement aux termes de l'article 33, de la loi sur la gestion des finances publiques, certifiée conformément à l'article 7 du règlement sur les réquisitions de paiement.
	Signature		Signature	
Original contract amount Montant initial du contrat \$	Approved additions Additions approuvées \$	Approved deductions Déductions approuvées \$	Authorized contract amount to date Montant autorisé du contrat à ce jour \$	
Reference no. - N° de référence	Account coding - Code comptable		Amount - Montant	CR
Cheque no. - N° du chèque				
Cheque date - Date du chèque				
Service officer - Agent des services	TOTAL ▶		\$	
	GST/HST - TPS/TVH ▶		\$	